

平成31年度 学校だより No.1

# 日滝小やんしゃ

平成31年4月26日

須坂市立日滝小学校

須坂市日滝1648番地

TEL 245-0203

文責（教頭）浦野 康彦

## 日滝小の平成31年度が始まりました！



4月4日（木）57名のかわいい1年生を迎え、日滝小学校の平成31年度がスタートしました。5月からは令和元年の1年生になります。

入学式でのきらきら輝いている1年生の姿がとても凛々しかったです。2～6年生のお兄さん、お姉さんたちも皆さんの来るのを楽しみに待っていました。楽しい学校生活を送ってください。

1年生から6年生まで、男子167名 女子169名 計336名でのスタートです。

### 1 学期始業式 校長講話

皆さんおはようございます。

長い春休みでしたが、誰一人として大きな怪我や病気もなく、今日ここに集まれたことを大変うれしく思います。まずは新しい学年への進級おめでとうでございます。今日から新しい教室で新しい生活が始まります。また、五月からは新しい「令和」の時代になります。

ここにいる皆さんで、ともに力を合わせて、一人一人が学校教育目標の「いきいきと みんなで創る 明るい学校」を目指して頑張っていきましょう。

それでは私から一学期の目標を発表します。

一学期の目標は「あいさつ名人になろう」です。

校長先生は「日滝小学校の 全てのみんなが 笑顔で過ごせる 明るい学校」にしていきたいと思っています。そのために、一学期は、笑顔で元気よく

「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」などのあいさつができる

**「あいさつ名人」をめざしましょう。**

「ありがとう」や「はい」の返事なども、あいさつの一つです。わかりましたか。

それから皆さんに大切にしてほしいことが2つあります。

一つ目は「**笑顔を忘れずに**」ということです。

笑顔でいれば、自分もまわりの人もうれしい気持ちになります。「笑顔」は、自分もまわりも幸せにします。悲しい時や苦しい時、いやだなあと思う時もあると思いますが、「笑顔」を忘れないで生活してほしいと思います。

二つ目は**全ての人に優しい日滝小学校**にしようということです。

日滝小学校には、生まれつき体が不自由だったり病気がちだったりして皆さんと同じように生活できない友だちがいます。外見も皆さんと違っているところがあるかもしれません。

そんな友だちのいる教室や廊下でふざけたり走ったりしているとどうですか？そうですね。ぶつかってしまったら大けがにつながってしまうこともあります。校長先生は日滝小学校の全員が安全に安心して過ごせることを願っています。困っている友だちを見かけたら温かく接してあげたり声をかけたりしてほしいのです。よろしくお願ひします。

以上で私の話を終わります。しっかり聞いてくれてありがとう。



【1年生を迎える会】

## 第1回児童総会

4月25日（木）に、第1回児童総会を、体育館で行いました。活発な意見交換がなされ、全ての議事が承認されました。この総会のために、6年生役員は、委員会の計画や議案書の作成等で、苦労も多かったと思います。また、そうした役員を陰ながら支えた学級の友だちもいました。すでに、児童会の当番活動は始まっているのですが、この児童総会での承認を受けて、本格的に各委員会の活動が始まります。みんなで知恵を出し合い、支え合って、充実した児童会活動にしていきましょう。



**明日から10連休！～5月5日は母に感謝する日です～**

☆国民の祝日に関する法律より

5月 5日「こどもの日」

こどもの人格を重んじ、こどもの幸福をはかるとともに、[母に感謝する。](#)

連休中の生活の過ごし方をご確認ください

一学期がスタートして一ヶ月が経ちました。この10連休は、子どもたちにとって新学期の疲れがとれる休日になる場合と、反対に体調を崩す休日になる場合があります。特に注意していただきたい事は次の二点です。

(1) **生活のめあて**

- ・目的をもった生活ができるように計画を立ててから休みに入る。
- ・家族の一員であることを自覚し、学習、お手伝い、遊びなどのけじめをつけて、楽しい家庭生活が送れるようにする。

(2) **交通安全、遊び**

- ・自転車乗りの決まりを守る（特にヘルメットの着用）。
- ・危険な場所では遊ばない。
- ・飛び出し、火遊び、線路への置き石、万引きは絶対にしない。

## 3名の新しい職員です。よろしくお願ひします

教 頭 浦野 康彦（須坂市立豊丘小学校より）

5年東組担任 橋本 覚（中野市立延徳小学校より）

学習支援員 羽入田さゆり（須坂市立日野小学校より）

### スクール・セクシャルハラスメント、いじめ等に関する相談窓口について

スクール・セクシャルハラスメントとは、学校の中で先生や友だちからの性に関する話しかけや行いによって不快な気持ちになることを言います。

本校ではスクール・セクハラ防止のために職員研修を行っていますが、もし、お子様の様子から心配なことがありましたら、学校まで連絡してください。校内相談窓口は保健室で、担当は吉澤 美代ですが、担任の先生はじめ校内の職員、誰にでも相談ができます。秘密は守られますので、安心してご相談ください。また、いじめ等に関する相談窓口も保健室となっております。